



Pièces	5 Pièces
Superficie	136 m²
Référence	CA6-1750
Prix	850 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

À Cannes, beaucoup de potentiel pour cet appartement de 136 m² à vendre avec terrasse et une vue mer. Cet appartement est idéalement situé au 1er étage de la petite résidence, à proximité de toutes les commerces et à pied de la plage. Cet appartement de 5 Pièces est constitué d'un beau séjour, d'un salon, de 3 chambres, de 2 salles d'eau et d'une cuisine séparée. Une cave et 1 place de parking complètent ce bien. Ce bien vous est proposé par Côte d'Azur Sotheby's International Realty, votre expert de l'immobilier de luxe à Cannes.

In Cannes, a lot of potential for this 136 sq.m apartment for sale with terrace and sea view. Cat apartment is ideally located on the 1st floor of the small residence, close to all the shops and on foot from the beach. This 5-room apartment consists of a beautiful living room, a lounge, 3 bedrooms, 2 shower rooms and a separate kitchen. A cellar and 1 parking space complete this property. This property is offered to you by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, your expert in luxury real estate in Cannes.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

